

Le groupe [EIFFAGE](#) s'est lancé un défi sur la construction d'une maison à Rennes. Il consiste en la construction d'une maison de trois étages de 120 m² toute équipée et habitable en 24h. Le chantier a débuter mercredi à 8h pour sur un parkings du parc des expositions pour s'achever jeudi 9 h. La maison compte tous ses meubles, sa décoration moderne, une salle de bain avec douche à l'italienne, cuisine chambre, salon équipé multimédia. Elle est habitable dans l'immédiat. Le but du défi est surtout interne pour parler de productivité, d'organisation de chantier. www.eiffage.com